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月　　日 曜 時　間 順番 氏　　　名 議 席

１３：００ １ 長 浜 信 夫 ３

２ 内 野 篤 ５

３ 平 良 秀 之 １０

１３：００ １ 石 垣 亨 １９

２ 大 石 行 英 ２２

３ 砥 板 芳 行 ７

１３：００ １ 前 津 究 ２

２ 石 垣 涼 子 １１

３ 小 底 嗣 洋 １８

１３：００ １ 仲 間 均 ２０

２ 箕 底 用 一 ８

３ 宮 良 操 １５

12月14日 （金） １３：００ １ 上 門 孝 子 １２

12月11日 （火）

12月12日 （水）

12月13日 （木）

一般質問の日程表

平成２４年 第９回 石垣市議会（定例会）

12月10日 （月）



順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、農林水産物流通条件不利性解消事業について

　（１）農林水産物の出荷において、県と連携し周知を図るべきではないか。
　　　 見解を求めます

２、市立幼稚園の預かり保育について

　（１）民間保育園との意見交換等、話し合い内容について現状説明を求め
　　　 ます

３、LCCスカイマーク社の参入について

　（１）本市への就航にスカイマークが、態度を硬化したのはなぜか。説明を
　　　 求めます

４、市長発言及び政治姿勢について

　（１）月刊誌「致知」１１月号掲載の対談記事は、いつ、どこでなされたのか
　　　 ご説明を求めます

１、最終処分場の延命化及び各種ごみ処理対策に向けた取り組みについて

　（１）現在策定中の「石垣市一般廃棄物処理基本計画」における最終処分
　　　 場の延命化に向けた取り組みについて

　（２）漂着ごみ等各種ごみ処理対策に向けた取り組みについて

２、格安航空会社（LCC）の誘致について

　（１）石垣市として格安航空会社（LCC）の誘致に向けた取り組みについて

３、沖縄振興特別推進交付金事業の進捗状況及び検証について

　（１）各事業の進捗状況について

　（２）各事業の検証及び次年度に向けた取り組みについて

１、脳脊髄液減少症について

　（１）養護教諭研修会にて「脳脊髄液減少症について」の講演を実施され
　　　 たが、内容と反応について

　（２）一般教諭への周知はどのように図られるか

２、公営墓地計画について

　（１）墓地経営許可の権限が県から移譲されることによる本市の取り組みと
　　　 計画について

　（２）景観にも考慮した公営墓地公園の必要性について
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３、観光行政について

　（１）台湾クルーズ船アンケート調査による「期待外れ感」への対応策につ

　　　 いて

　（２）多言語への対応について本市の取り組みと計画について

　（３）外国人の入域数と経済効果について

４、機構改革に伴う「観光文化スポーツ局」の新設について

　（１）「『局』は部と課の中間的な組織とし、局長には部長級を充てる方針」と

　　　 の報道がなされたが、「行政組織のスリム化」を掲げた市長の公約との

　　　 整合性について

１、機構改革について

　（１）国営土地改良事業の推進をどう図るか

　（２）市民会館運営について

２、人事管理について

　（１）市役所が市民にどう評価されているのかの調査について

　（２）職員の職場に対する意識調査について

　（３）昇任試験導入について

３、バス停上屋整備について

　（１）整備進捗状況について

４、ワンストップサービスの推進について

　（１）債権管理条例制定に伴うサービス提供の可能性について

１、石垣市子ども居場所づくり事業の拡充について

　（１）本年度の実績を踏まえ、新年度の具体的な目標と取り組みについて

２、石垣市の耐震改修促進計画の策定について

　（１）東日本大震災の教訓を踏まえた本市の目標である災害に強いまちづ

　　　 くりの観点から、早急な石垣市の耐震改修促進計画の策定が不可欠

　　　 であると考えるが、本市の取り組む姿勢について

３、放送大学分校設置における進捗状況について

　（１）生涯学習、人材育成、学びの島づくりの観点から、分校設置を本年度

　　 　の目標と定めた本市の取り組み状況と進捗状況について

４、石垣市住宅用太陽光発電システム設置補助金交付事業の拡充につい

　　て

　（１）本年度の実績、交付金事業の効果、新年度の目標設定と取り組みに

　　　 ついて
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、道路行政について

　（１）平久保半島東道路の整備について

２、組織機構改革について

　（１）機構改革の背景、目的、方向性について

３、広報行政について

　（１）石垣市ホームページのリニューアルについて

　（２）Facebookページ運用について

４、都市計画について

　（１）新川・真喜良・舟蔵地区以西の都市計画のあり方、方向性について

　（２）同地区下水道整備について

５、尖閣諸島問題について

　（１）尖閣諸島周辺海域、領海、接続水域における中国公船の活動が常態
　　　 化していることについて

１、パチンコ依存症について

　（１）本市における実態について

２、パチンコ広告の規制について

　（１）広報誌における基準について

　（２）公共施設、公共機関でのパチンコ広告について

３、バーベキュー大会について

　（１）収支はどうなっているのか

４、国民保護計画について

　（１）必要性と効果について

５、学力テストについて

　（１）何がどう向上したのか

１、福祉行政について

　（１）福祉のまちづくり推進の取り組み状況と課題について

　（２）介護保険における住宅改修費受領委任払い制度の導入について

２、幼児教育行政について

　（１）幼稚園預かり保育の現状と課題について

　（２）幼児教育振興アクションプランについて

　（３）県の公的施設移行支援事業への取り組み状況について
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３、読書活動推進の取り組みについて

　（１）図書館行政の現状と課題について

　（２）子ども読書活動推進について

１、教育行政について

　（１）学校現場におけるいじめの実態について

２、し尿処理場について

　（１）日常作業業務委託と運転管理業務の統合発注の理由について

３、市長の行政（政治）運営手法について

　（１）尖閣共同購入発言の真意について

　（２）尖閣慰霊祭の発言の真意について

　（３）クルーズ船シャトルバス運行について

１、伊原間牧場貸付問題について

　（１）伊原間牧場の現状について

　（２）貸付対象者について

　（３）応募状況について

　（４）今後の利活用について

　（５）伊原間牧場内公有財産利用計画について

２、八重山漁協エビ養殖場について

　（１）八重山漁協エビ養殖場の設立経緯について

　（２）有限会社石垣エビ養殖場の設立経緯について

　（３）経営状況及び収支決算、損失補償について

３、八重山漁協のセリ状況について

１、民泊事業について

　（１）修学旅行生の民泊受け入れ推進及び本市の取り組み状況について

２、農業振興地域整備計画の見直しについて

３、市営新川団地建て替えについて

　（１）新川地区における県営団地・市営団地の老朽化が指摘されています
　　　 が、本市として具体的な取り組み状況はどうなっているのか

４、宮良川赤土汚染について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、友好都市行政について

　（１）稚内市との交流について

２、都市建設行政について

　（１）陸上競技場のイベント使用について

３、尖閣諸島問題について

　（１）条例について

　（２）公金（寄附金）の取り扱いについて

４、土地改良行政について

　（１）県営水質保全対策事業における市負担金について

１、旧石垣市、旧大浜町の合併記念碑建立について

　（１）具体的建設時期について

　（２）同時並行して大浜町史編さんについて

２、新火葬場の早期建設について

　（１）今後の建設計画と実施時期について

　（２）建設予定地について

３、墓地立地区域の設定について

　（１）行政主導による墓地立地区域と墓地禁止区域の規制誘導を図るため

　　　 の法的抑止力を持つ関係法規（条例・規則）の制定について

　（２）市立墓地公園の将来計画（有無）について
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